



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI  
DIREKTORAT JENDERAL KELEMBAGAAN ILMU PENGETAHUAN TEKNOLOGI  
DAN PENDIDIKAN TINGGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270  
Telp. (021) 57946063, Fax. (021) 57946062

Nomor : 263/C.C4/KL/2017

07 Februari 2017

Lampiran : -

Hal : Hasil Evaluasi Usulan Program Studi Kedokteran Spesialis (PPDS)

Yth. Pemimpin Perguruan Tinggi Pengusul Pembukaan Program Studi  
Pendidikan Kedokteran Spesialis (PPDS) Tahun 2016  
di tempat

Sebagaimana diketahui bahwa pada Tahun 2016 Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi telah memberikan kesempatan pengusulan pembukaan Program Studi Bidang Kesehatan melalui surat Direktur Jenderal Kelembagaan Ilmu Pengetahuan, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi, nomor 1308/C.C4/KL/2016 tanggal 20 Juli 2016 perihal Pengumuman Pengusulan Program Studi Rumpun Ilmu Terapan Bidang Kesehatan Tahun 2016.

Sehubungan dengan hal tersebut, bersama ini kami sampaikan hasil evaluasi dan verifikasi berkas usulan pembukaan program studi pendidikan kedokteran spesialis (PPDS) yang dapat dilihat melalui akun masing-masing pengusul pada laman *silemkerma.ristekdikti.go.id* sejak dikeluarkannya surat pengumuman ini. Bagi usulan yang dinyatakan telah Disetujui akan dilakukan visitasi oleh Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi beserta para stakeholder.

Bagi usulan yang dinyatakan Perlu Perbaikan dengan syarat harus mendapatkan rekomendasi dari Konsil Kedokteran Indonesia dan kolegium terkait, maka segera memenuhi syarat tersebut dan mengirimkannya ke Direktorat Jenderal Kelembagaan Iptek dan Dikti melalui laman *silemkerma.ristekdikti.go.id* dalam waktu yang tidak terlalu lama, sehingga dapat dilanjutkan dengan proses visitasi oleh Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi beserta para stakeholder yang berkenaan.

Selanjutnya terhadap usulan yang belum disetujui dikarenakan tidak sesuai format usulan atau dokumen usulan tidak memenuhi ketentuan lainnya, maka Direktorat Jenderal Kelembagaan Ilmu Pengetahuan, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi masih memberikan kesempatan kepada pengusul yang masih berminat untuk mengajukan kembali usulannya melalui laman *silemkerma.ristekdikti.go.id* dengan menggunakan format dan instrumen yang digunakan di tahun 2017 dan mengunggah dokumen dimaksud sesuai prosedur hingga selesai (*finish*) sampai dengan tanggal 15 Maret 2017 pukul 23.59 Wib.

Sebelum surat keputusan izin dari Menteri tentang pembukaan program studi ditetapkan, perguruan tinggi tidak diizinkan melakukan penerimaan mahasiswa dan/atau melaksanakan proses belajar mengajar sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerja samanya kami ucapkan terima kasih.

Direktur Jenderal,

Ttd

Patdono Suwignjo  
NIP. 195810071986011001

Tembusan :

1. Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi;
2. Direktur Pengembangan Kelembagaan Perguruan Tinggi;
3. Ketua Konsil Kedokteran Indonesia.